

Kinderzirkus zum Don Bosco-Fest

Mit Zirkus, Musik und einem Festgottesdienst im Zirkuszelt feiern das Don Bosco Jugendwerk in **Bamberg** seinen Ordensgründer vom 29. Januar bis 1. Februar.

Unter dem Motto „Sind wir Helden? Sind WIR Helden!“ laden die Salesianer am Sonntag, 29. Februar, um 10.30 Uhr zum Festgottesdienst ins Zirkuszelt am Teufelsgraben (St. Josefsheim, Jakobsplatz 15) ein. Festprediger ist Pater Josef Grüner, der Provinzial der deutschen Provinz der Salesianer Don Boscos. Die Kinder und Jugendlichen des Canisius- und des St. Josefsheims sorgen für einen Gottesdienst mit Gesang und Musik. Unterstützt werden sie dabei von der Band „Kerygma“ (Verkündigung) aus Nürnberg. Danach gibts einen gemeinsamen Stehempfang auf dem Hof des St. Josefsheims. Das Fest wird musikalisch begleitet von der Don Bosco Blaskapelle.

Am 31. Januar und 1. Februar gastiert der Berliner Zirkus CABUWAZI im Zirkuszelt. Das Besondere des „Chaotisch-Bunten Wanderzirkus“: Die Zirkuskünstler sind Kinder und Jugendliche von zehn bis 20 Jahren. „Klappe 2006“ heißt die neue Zirkus- und Varietéshow, in der 35 Artisten ihr Können mit Charme und Witz verpackt zeigen. Mit dabei sind die artistischen Künste Seilspringen, Trapez, Trampolin, Kontorsion, Akrobatik und Hula Hoop. Die Rahmenshow bietet viel Comedy, Slapstick und Parodien zum Thema „Fernsehen“. Mit insgesamt 650 Artisten zählt CABUWAZI wohl zu den größten Kinderzirkussen Europas. Seit 1994 bietet der Zirkus Berliner Jugendlichen die Möglichkeit zum kostenlosen Training mit erfahrenen Zirkusartisten. Bereits 1998 erhielt der Zirkus den Kinderkulturpreis des Deutschen Kinderhilfswerks als „Bester Deutscher Kinderzirkus“. Die Vorstellungen beginnen jeweils um 16 Uhr. Karten gibt es im Vorverkauf im Spiel Laden „Mauerblümchen“ in der Kleberstraße und an der Tageskasse. Kinder bis vier Jahre haben freien Eintritt. Ältere zahlen drei Euro, Erwachsene sechs Euro. Der Erlös der Veranstaltung kommt dem Zirkus Cabuwazi und dem Zirkus Giovanni zugute.